

文久三年春三月將軍家茂公入京隨て諸侯の家族として各自國に就ししなべに於て關難事にても若殿第次助臣後室紳立院殿就し歸國を奉定りければ織原源左衛門と並み後室若殿を守護せる忠義の人々江戸表に岡部結城等の奸黨挾混れざる國野に河内多井川忠臣いと多ければ却て便宜を得る事多からんと喜び勇むて二方を藝術し路次恙なく岸和田にこそお者に見此て翌慶元年に至りて筑前守殿にも國許へ入第成り幸運至る方石田吉水も之併して來りしが花里の若殿暗殺の一念死角に止み難く種々奸計を施らせざる第一の聲方たる結城の向江戸にあれば道を計るに不便多く容易に望と達げらるべくもあらねば謀殺也が源谷の談合に習ひ始く人目少き處に身と避て免まて音久と熟識せんとのと故と深思慮りして病ひとと披露なし醫師某に多くの物を與へて云々と言合ひお都寮の疾病が亟く氣難の走なれば湯瘡を以て容易く効を奏すべしもあらずかゝる病症にハ治癒こそ第一の聲法なれど疫の御前由出させければ既に内甚く心と痛め挂ひ氣難の症となり遂に湯治活活とぞやがて花里に三周自身の罪と陽たりける去程に花里の歎より身の罪と謂ふ

ハリければ仕すましたりと舌を吐くまで打喜び豫て期したことなれば醫師某用役にハ酒原宗五助賄方にハ石田音次小使にハ阪口金造女中にハおどり僅々五人を伴に連れ中にも音次にハ仙臺平の袴と袖の單衣と奥へて綺麗に粧束せ有馬の温泉に趣きて温泉宿河野屋某方とば宿と定めぬ堵も花里の疾病ハ元來假病なれば湯治ハ名のみ朝夕音次を傍に招き私に併の密事をのみかにかくと語ひをりしが爰に一株尤も惜むべきの事こう出来にけれど如何にと云にそもそも此石田音久ハ年尙二十の上と多くも起さで世にも稀なる美男なるが花里ハ平素仇々しき心よりいつしき音次に懸想し間暇もあらば言ひ寄るものと豫て心に思ひ川深くも想慕れたりしも人目の間に隔てられて是差違を遂げざりしが昨日今日此く宿屋住居して四邊に人目少なけれど平素の思ひを遂るれ此時にこそと一日醫師某源原阪口おどり等の四人の者に向ひ妻の疾病の事なれば醫居もつれくにハ思へねば汝達へるぞ退屈なるべし今日の空もハと好く晴たるに此里の名處舊迹を見物して來よかし妻の音次一人居れば事足れりと夫となく言出しに四人の者ハ大に喜び後の事をバ石田に托し何心なく出行ぬ